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今日烟台

汇通通过本报转告用户
不停供，大家放心吧！

本报3月20日讯 20

日，本报一直关注的汇通
停供事件有了最新进展，
烟台市汇通燃气管理有限
公司管道分公司通过本报
转告塔山、芝罘屯和北极
星三个小区的用户，确定
不再停供，请居民放心，同
时也对本报对此事的关注
表示感谢。

20日，烟台市汇通燃
气管理有限公司管道分公
司在芝罘屯、北极星和塔
山小区贴出了通知，不过
与3月11日揪心的通知相
比，这张通知带来的是安
心和喜悦。通知上写到：我
公司在政府相关部门的帮
助下，决定保障小区正常
供气，请居民放心。

20日上午，记者来到
三个小区，大多数汇通用
户通过本报的报道，已经
知道供热燃气管理处表示
不会停供。“终于放心了，
电磁炉不用买了，省了一
笔开销。”市民刘女士笑着
说。用户王先生说，这下子
不用担心吃凉饭了，赶紧

把液化气罐收到仓库去。
20日下午，塔山小区

的一位用户告诉记者，汇
通又贴通知了，这回说保
障正常供气。电话里，这位
用户的声音充满喜悦。记
者随后来到该小区，看到
了这张通知，通知上写到：
我公司在政府相关部门的
帮助下，决定保障小区正
常供气，请居民放心。落款
为烟台市汇通燃气发展有
限公司管道分公司，时间
是2012年3月20日。

汇通燃气的“保障用
户正常用气”的通知一贴
出，汇通用户们是彻底放
了心。看着这张通知，几位
用户满脸是笑。“太好了，
感谢相关部门为我们居民
着想，也非常感谢你们报
社，帮我们忙活……”居民
张大妈说。

20日下午，汇通燃气
的曹总经理说，对于政府
部门帮助他们解决面临的
难题和困境，汇通非常感
谢。目前汇通公司保障正
常供气的通知已经贴出。

◎看到保障正常供气通知，居民笑了
20日下午1时左右，

记者来到芝罘屯小区，刚
进小区就看到拿着马扎，
出来散心的祝先生。祝先
生告诉记者，汇通燃气在
小区贴了保障正常供气
的通知。

在祝先生的指引下，
记者在65号楼38单元找

到了这份让汇通用户喜
笑颜开的通知：我公司在
政府相关部门的帮助下，
决定保障小区正常供气，
请居民放心。

“上午回家的时候还
没看到呢，这下心里总算
有底了。”祝先生看着通
知哈哈地笑了起来，“不

停气好啊！”自从小区里
贴出停气通知，祝先生说
他一直很担心。“贵就贵
点儿，起码别停啊。停气
了怎么办？怎么做饭呀？
不吃饭啦？”

一位骑自行车的女
士听到记者与祝先生的
对话，停下了车子说：“幸

亏没停，要不吃不上饭
了。”不一会路过的几位
居民都纷纷驻足，四五个
人围在记者身边，大家你
一言我一语地说起来。

“这可是好了，你不知道
液化气罐的小屋就在我
家楼前，实在是太危险
了。”一位女士说。

此外，在塔山小区和
北极星小区，多位被采访
的汇通用户看到记者后
都是一脸笑容。“不停气，
真是好事，这下不用担心
了。”用户黄先生说，原来
的停供通知已经被揭去
了，看着这份保障供气通
知，心里真舒服。

600多户居民
停气两个多月
万光小区物业经理

来电传达心愿
本报3月2 0日讯 今年一

月初，因大众燃气公司倒闭，
万光希望家园小区一期停供，
600多户管道液化气用户只得
另想办法做饭。汇通停供通知
发布之初引起了该小区用户
的密切关注，随着汇通停供一
事解决，该小区居民不断向小
区物业反映，希望能尽早恢复
对万光的供气。3月20日，小区
的物业经理给本报记者打来
电话，反映了居民们的想法。

日前，记者曾走访已停供
管道液化气的万光希望家园
小区，居民反映了家中停气后
的种种不便，表现出了对恢复
供气的渴望。“以前一拧开关
就 行 了 ，现 在 用 完 一 罐 还 得
换。”9号楼的张女士描述了罐
装液化气临用完时她家的情
景：一个人两手抓着罐子使劲
晃，一个人使劲翻腾着锅里半
生半熟的菜。罐装液化气让11

号楼的高女士也吃了不少苦
头，“有一次，我们很晚回到
家，刚要做饭，发现液化气罐
里没气了。附近小饭馆都关门
了，只好烧点儿热水泡面吃，
两 岁 的 孩 子 也 跟 着 凑 合 着
吃。”

看着其他小区供气遇到
了难题，万光希望家园小区一
期业主感同身受。3月20日，不
少万光小区的居民看到本报
汇通不停供的报道后，得知三
小区面临的困境已解决，现在
正常供气，而自己家里却已停
气两个多月，不少居民都按捺
不住焦急的心情，来到小区希
望家园物业。“到底什么时候
能通上气？”居民王女士希望
恢 复 供 气 的 事 能 尽 快 解 决 ，

“其他小区的问题能解决，为
什么我们不能呢？二期用的天
然气，接到我们这儿不就行了
吗？”

随后，小区物业孙经理联
系到本报记者，希望记者能帮
600多户居民想想办法。

希望家园物业的经理告
诉记者，近期不少居民到物业
询问小区何时能用上天然气。
他们也想为老百姓办好事，毕
竟关系到600多户小区居民的
吃饭问题，希望记者也帮小区
居民出出主意，想想办法。

◎油价上涨 用户担心液化气也会涨价
塔山东路43号的顾

先生在看到通知后，松了
一口气，但还是有些担
心。“今天在报纸上看到
油价涨了，不知道我们用
的液化气价格会不会有
什么变化？”顾先生说从

长远来看，液化气还会受
到这些因素的影响，“天然
气和液化气还存在一个差
价问题，不知道小区有没
有改造天然气的计划？其
实政府、企业和老百姓一
起承担这些费用，我还是

能接受的。”
居民常女士也有着

同样的担心，“担心会涨
价，我能体谅燃气公司的
难处，但如果涨价，有点
承受不了了。”常女士说
自己家早上吃面包，中午

她一个人一般去娘家或
凑合吃，主要晚上做一顿
饭，平时蒸馒头都在娘
家，每个月差不多要用到
四、五十块钱的液化气。

“如果要给孩子炖个排
骨，那这个月的液化气钱

差不多就要90多元了。”
用户赵女士说，“我

们旁边楼用的是天然气，
比液化气要便宜，既然我
们觉得贵，企业也在亏
损，为什么不考虑换成天
然气呢？”

燃气不停了，不少用户向本报表示感谢

“谢谢帮我们解决了吃饭的大事！”
20日下午，北极星小

区69号楼的于女士告诉
记者，“早上买完菜回来，
看到小区内贴着正常供
气的通知，放心了。这多

亏了你们一直关注报道，
谢谢你们了。”于女士家
里订阅了本报，她和老伴
每天都会关注汇通燃气
停供的最新情况。

塔山东路23号的陈
先生看到通知后也十分
高兴，家里做饭不会受
到影响了，“你们帮忙解
决了吃饭的大事啊，我

对你们表示感谢。”27号
楼的赵女士听到本报记
者在小区走访说：“昨天
有个记者过来采访过。”
当得知每天记者都会到

小区走访居民时，赵女
士十分的欣慰，“没想到
你们这么关心我们小区
的事，这么有责任感，确
实不容易。”

20日，芝罘屯小
区贴出了关于“正常供
气，请居民放心”新的
通知。 本报记者 熊
戈措 摄

20日，芝罘屯小
区一栋楼入口贴的停
气通知单被人撕掉，墙
上只留下“供气”两个
字。 本报记者 熊戈
措 摄
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